

Poppstars

Die etwas andere Talentshow...

Von Sweden_

Kapitel 2: Dürfen wir?

Kapitel 2

Dürfen wir?

Im Normalfall war klar, dass Anna es im Leben nicht erlauben würde, dass Horo & Ren an einer Nightshow teilnehmen, jedoch gab es einen ganz bestimmten Grund, dem nicht abgeneigt zu sein...

Horo:

Es hatte mich schon mehr als überrascht, dass Ren den Vertrag unterschrieben hatte, doch was diesem Abend noch geschah, fand ich fast genauso merkwürdig.

Ren:

So gut es ging vermied ich den weiteren Kontakt zu Horo an diesem Tag. Ich hatte einfach keine Lust ihm zu erklären, wieso ich unterschrieben hatte.

Vielmehr, war mir selbst nicht wirklich bewusst, aus welchem Grund ich es getan hatte.

Am Abend, als wir nun endlich die Gelegenheit bekamen, Anna zu sagen, was wir ab nun vorhatten, war ich froh keine Gelegenheit zu finden, um mit Horo alleine zu reden.

Ren&Horo:

Mehr darauf bedacht, nichts falsches zu sagen als sonst, gingen die Zwei ins Wohnzimmer.

Dort saß Anna, zwar nicht allein, aber immerhin machte sie einen entspannteren Eindruck als sonst.

"Was wollt ihr?.. Schleicht den ganzen Tag schon durch die Gegend. Sagt bloß ihr seid fertig?!" Mit einer nicht allzu auffälligen

Geste bedeutete Horo dem Chinesen ruhig zu bleiben und ihm das Sprechen zu überlassen.

Merkwürdigerweise kam Ren dieser Bitte sogar nach.

"Nein Anna.. Wir müssen dir etwas wichtiges sagen!" Horo wollte die Sache nicht allzu laut bereden, weshalb er noch näher an sie herantrat.

"Hm? Und das wäre?" Ein leicht überraschter Ausdruck machte sich auf ihren Zügen

breit, jedoch musterte sie nicht den Ainu, sondern den Chinesen, der nun leicht versetzt hinter dem Blauhaarigen stand.

"Oha.. Sagt bloß ihr habt einen ganzen Tag lang ohne Streit ausgehalten!", schaltete sich der grinsende Yoh ein.

"Nein! Herr Gott Yoh!", fing der kleine Chinese an zu keifen.

"Hm? Is ja gut.. sorry.. Hätte doch sein können..", versuchte der Braunhaarige sein Gegenüber wieder zu beruhigen.

So ganz gelang es aber nicht, bis auch Horo wieder das Wort ergriff. "Ist gut Ren.. Reg dich nicht auf.. Yoh?... Könntest du mit Manta einen Moment rausgeh?"

Verwundert über diese Bitte sah Yoh einen Moment lang Horo an, dann etwas länger Ren, ehe er, wieder mit einem Grinsen auf den Lippen, der Bitte nachkam und Manta mit vor die Tür nahm.

"Danke..", war die Stimme des Ainus noch zu vernehmen, als die Tür hinter Manta ins Schloß fiel.

"Jetzt, was ist los?" Erst nach kurzer Zeit, machte Horo Anstalten sich zu Anna zu drehen und ihre Frage zu beantworten. "Wir müssen dir etwas wichtiges sa-" "Jaja, soweit waren wir schon!", unterbrach Anna ihn mal wieder.

"..Ich bin ja gerade dabei das zu erläutern! Also warts ab!" Horos etwas aufgebrauchte Reaktion lies ihn einen aufmerksamen Blick Rens und einen bösen Blick Annas ernten.

"Na gut.. Dann erzähl!" "Also.. heute Morgen.. da waren wir ja joggen, ne? Und.. wir sind ja die lange Runde gelaufen, nicht wahr?.. Naja.. da... da war so ein Typ.. er heißt... ähm.. Nuhi, oder so... auf jeden Fall hat er uns ein Angebot gemacht.. nämlich in seiner Sendung mitzumachen.. als.. Kandidat..", begann der Ainu zu erklären.

"Kandidat? Kandidat wofür?", war die kleine Einschubsfrage Annas.

"D-das ist so in etwa.. das.. Problem.." "Hm?" Endlich schaltete sich auch der Chinese wieder ein: "Er meint damit, dass es eine Sendung ist, die nur im Nachtprogramm läuft.."

"Wenn es nur darum geht, dass ihr abends länger rausdürft von mir aus!" Das Kopfschütteln der beiden lies Anna wieder ratlos dastehen.

"Was dann?" "Nunja.. wie soll ich sagen? Es.. es ist so... es ist nicht irgendeine Latenightshow, oder wie das heißt.. Es...", Horo räusperte sich kurz und fuhr dann fort, "..geht darum, dass... nunja.."

Genervt von Horos Rumgestottere trat Ren wieder einen Schritt vor, verpasste Horo eine kleine Kopfnuss und führte dann seinen Satz zu Ende: "Was Horo damit sagen wollte war: Die Sendung um die es geht heißt >Poppstars<, man beachte das doppel 'P'...

Es gibt an die 50Kandidaten, alle männlich und der Gewinner ist der Beste im Bett... Wir werden sowieso nie soweit kommen, wohlgemerkt.. Aber der Vertrag ist unterschrieben und für die richtige Bezahlung werd ich auch sorgen!" Nun traten ein paar Schweigeminuten ein.

Nervös spielte Horo mit seinen Fingern, während er unablässig zwischen Anna und Ren hin und her sah.

Es dauerte noch eine ganze Weile, bis Anna endlich antwortete: "Nunja.. Das Geld könnten wir gut gebrauchen (*-*)... Gehen wir lieber nicht weiter drauf ein WAS genau ihr da machen müsst.. Das will ich gar nicht wissen.. Aber ihr müsst doch dann nicht die ganze Zeit weg sein, oder?" "Nein.. Wir treffen uns am Samstag um 13Uhr.. Da wird uns mehr erzählt.. Ich denkmal, dass wir jeden Abend, wenn die Sendung ausgestrahlt wird, wir da hinmüssen..", erklärte Horo wieder. "Ahja okay, das heißt, ihr könntet tagsüber noch trainieren?"

Die giftige Antwort die auf Rens Zunge lag konnte nur mit Mühe von ihm hinuntergeschluckt werden und stattdessen antwortete er, etwas unruhiger als gewollt: "Reintheoretisch ..ja.. Aber ich bezweifle, dass wir dazu große Lust haben werden.. Geschweige denn die... ähm.. sagen wir.. 'Kraft'.." "Kraft? Soll das heißen du gibst zu schwach zu sein?"

Bei dieser Bemerkung entfuhr Ren ein leises Knurren.

"Nein!!! Das heißt es NICHT!! Ich bin NICHT schwach!!!!!!!!!!!"

Ren hätte jetzt noch weiter aufbegehren können, jedoch wurde er rechtzeitig von Horo abgebremst. "Ren.. Lass dich nicht provozieren.. Du bist nicht schwach.." 'Glücklicherweise', denkt Horo sich, 'hört er seit Neuestem auf mich..'

"Hmpf!", mit einem weiteren Knurren wendet Ren sich schließlich gänzlich ab.

"..Hm.. Na gut.. von mir aus dürft ihr teilnehmen.. Aber 2x die Woche wird trainiert, kapiert?!"

Um nicht noch mehr Streit heraufzuneschwören, nickte Horo nur und zerrte Ren mit sich aus dem Raum.

"Was will die eigentlich? Ich bin NICHT schwach! SIE ist schwach, sonst keiner!!" "Scht! Ist ja gut Ren.. Das weiß ich doch.. Freu dich lieber! Sie hats uns erlaubt!"

Horo war in der Tat erfreut über Annas Zustimmung, aber auch leicht angesäuert, weil sie Ren als schwach bezeichnet hatte. (Was er natürlich vor Ren nie zugeben würde)

"Is ja gut.. Ich freu mich *tota~a!*" Die Ironie in der Stimme des Chinesen war nicht zu überhören, als er mit wuchtigen Schritten den Flur entlang ging und aufs Zimmer verschwand.

Ren:

Verdammt, wie mich das schon wieder ankotzte!

Ich war nicht schwach! (und bin es auch jetzt noch nicht!!!)

Gut, ich hatte das Training abgelehnt, ja und?

Für mich war das 1. kein Grund mich als schwach zu bezeichnen, 2. kein Grund überhaupt nicht zu trainieren!

Dann mach ich es eben, wie es MIR gefällt.

So wäre es sowieso viel optimaler für mich.

Was der AINU vorhatte war mir (, wenn auch nur in diesem Punkt) völlig egal.

Er hatte mich zurückgehalten, anstatt mich anzustacheln, kein Hohn oder Spott, er war auf meiner Seite gewesen.

Auf meiner Seite.

An meiner Seite...

Es war das erste Mal, dass Horo sich 'öffentlich' für mich einsetzte.

Hatte ich ihn falsch eingeschätzt?

Horo:

Noch immer war ich Gott-froh, dass Ren auf mich gehört hatte und sich nicht weiter in einen Streit reingesteigert hatte.

Jetzt aber stellte sich mir eine noch viel, viel wichtigere Frage: Wieso hatte ich ihm Einhalt geboten?

Im Normalfall hätte ich die Situation schamlos ausgenutzt und hätte meinerseits noch einen draufgelegt und ihn noch mehr gepeinigt.

Ich habs nicht getan.

Mehr noch, ich stoppte ihn...

Wieso?

Ich kannte die Antwort nicht...

Gelogen.

Ich *wollte* die Antwort einfach nicht kennen...